
INFORMACIÓN RELATIVA A LOS CANDIDATOS 
 
Se adjunta a conƟnuación el listado de los candidatos por tramos de número de acciones 
y anƟgüedad como accionista, con la información de cada uno de ellos conforme ellos 
mismos la han remiƟdo a la Fundación “Cent Anys “ del Levante UD. Se han eliminando 
los datos personales tales como DNI, números de teléfono o domicilio para proteger la 
privacidad, así como los saludos y despedidas para mayor agilidad del texto.  
 
 
TRAMO DE 1 A 10 ACCIONES  
 
 

1. CARLOS RABADÁN GINÉS 
 

Me llamo Carlos Rabadán Ginés, tengo 42 años y soy de l´horta Sud de Valencia, 
concretamente de Castellar-Oliveral. Padre de ya dos jóvenes granotas, Mafalda y Blasco.  
No soy granota de “cuna”, me hice granota. Si bien es cierto que mi padre es del Poblats 
MariƟms, no era muy futbolero. Mi ơo Abuelo, el conocido locutor Enrique Ginés (Cope, 
97.7, etc), con quien he comparƟdo vivencias, tampoco fue una influencia determinante, 
aunque tuve la suerte de escuchar sus historias, alineaciones, etc. de alguien que ha 
vivido en primera persona nuestra historia.  
 
Como digo, soy granota “por mí mismo”. De esos que nos llevamos las manos a la cabeza, 
cuando allá mediados de los 90´ estábamos cerca de baƟr el record de victorias, y una 
“cantada” en plena “ola mexicana” de la grada, justo en el momento que yo alzaba las 
manos, nos “meƟeron un gol casi desde medio campo”, y fuera record. He vivido desde 
entonces, los parƟdos en cemento, ascensos de 2ºB a 2º con sus míƟcas 2 celebraciones, 
incluida aquella de Atocha. Ascenso en Xerez a 1º con horas de autobús, con aquellos 
parƟdos en Europa, donde pude viajar a ver el Twente - Levante, o el faơdico penalƟ 
contra el Alavés y el no-ascenso.  
 
A nivel deporƟvo, reconozco que no fui “futbolista”, aunque sí deporƟsta. He compeƟdo 
Triatlón y actualmente compito en natación (categoría Master). Sé lo que es ser miembro 
deporƟsta de un club. Y, porque no decirlo, obtuve la Ɵtulación de árbitro de fútbol, 
principalmente por ampliar conocimientos y curiosidad.  
 
Pero, además de lo anterior, soy abogado. Soy abogado ejerciente, con +15 años de 
experiencia. Una vez finalicé la carrera, ejercí durante + de 6 años como abogado 
concursalista, conociendo por ello perfectamente las circunstancias del club, durante y 
después del Concurso de Acreedores, por ser experto en la materia. Actualmente, desde 
hace casi 7 años, soy el Responsable Jurídico de un grupo de empresas a nivel nacional, 
con implicación entre otros sectores, en la construcción (Grupo Assista). Si bien, mi gran 
sueño, siempre fue ser abogado deporƟvo, la vida y la situación económica del país 
cuando finalicé la carrera, me llevó en aquel entonces por la vía de los concursos de 



acreedores. Ahora, como director letrado, defiendo los intereses del Grupo, tanto en 
trámites ante las Administraciones Públicas, Contencioso AdministraƟvo, o Tribunales 
civiles, principalmente. Debido a la acƟvidad empresarial, me especialicé en Licitaciones 
y Concursos Públicos (“Contratos de Obra). Dado mi puesto, mi experiencia, 
conocimiento jurídico, capacidad de análisis e independencia, considero que reúno los 
requisitos para formar parte de la Fundación, y de este modo, poder aportar y contribuir 
al crecimiento de este, nuestro Proyecto.  
 
En definiƟva, reúno los requisitos objeƟvos necesarios regulados en arơculo 11.2 de los 
estatutos de la Fundación para acceder al cargo de Patrono, además de los requisitos 
subjeƟvos, como son el senƟmiento levanƟnista, la formación académica y experiencia 
profesional. 
 

2. JOSÉ VICENTE CASTILLO GONZÁLEZ 
 

Soy Jose Vicente CasƟllo González socio y accionista del levante, poseedor de 4 acciones 
desde este correo, me enorgullece poder presentarme a patrono de la fundación cent 
anys del levante, en el grupo 1 (entre 1 y 10 acciones).  
  
Me considero un acƟvista de la causa levanƟnista, y desde que soy socio allá por el 97, 
he dedicado todo mi Ɵempo libre a viajar con el levante, a desarrollar las Peñas, de la 
cual soy presidente de l’horta granota de Sedaví con una anƟgüedad de hace 30 años y 
he decidido dar un paso importante en el levanƟnismo y ayudar en todas mis 
posibilidades. 
 

3. RAFAEL ORDÓÑEZ CARO 
 

Sirva el presente escrito para transmiƟrles mi voluntad de optar a uno de los puestos 
vacantes de patrono de la Fundación del Levante UD Cent Anys, al cumplir los requisitos 
establecidos de ser accionista y abonado del club (nº 5075) con al menos cinco años de 
anƟgüedad en ambas condiciones. 
 
Las moƟvaciones de mi deseo de formar parte del patronato se ciñen única y 
exclusivamente a mi interés en ayudar al fortalecimiento y crecimiento de los valores 
sociales que nuestra Fundación fomenta desde hace años, contribuyendo en la medida 
de lo posible al presƟgio y reputación de su acƟvidad y del nombre del Levante UD. 
 
Mi vinculación con el club nace de mis orígenes en el barrio de Orriols, donde viví mis 
primeros 24 años de vida. Además, durante algún Ɵempo estuve vinculado desde los 
medios de comunicación a la actualidad diaria del club, permiƟéndome conocer la 
estructura y el desarrollo vivido por la enƟdad en los úlƟmos 30 años. Asimismo, he 
parƟcipado en varias publicaciones relacionadas con la historia del Levante UD. 
 



Además, por mi trabajo profesional durante cinco años (de 2019 a 2023) he tenido 
conocimiento y relación directa con la acƟvidad de la Fundación, ya que ostentaba el 
cargo de director de comunicación de presidencia de la Diputación de Valencia, con 
quien se mantenía una estrecha y frucơfera relación. 
 
Creo que, desde mi experiencia insƟtucional, puedo aportar ideas, proyectos e iniciaƟvas 
para ayudar a que el encomiable trabajo desarrollado por la Fundación en estos años 
tenga un necesario impulso que fomente y difunda los valores de solidaridad, integración 
y sensibilidad social que caracterizan a nuestro club y a su Fundación. Este esfuerzo 
permiƟrá que siga creciendo en estos Ɵempos de permanente incerƟdumbre, para que 
más que nunca la Fundación Levante UD Cent Anys sea vista con orgullo por los 
levanƟnistas y como ejemplo social para Valencia y España. Simplemente ofrezco mis 
conocimientos y mi Ɵempo para colaborar en lo que creo y me representa. 
 

4. TOMÁS VIDAL DÍAZ 
 

Huelga decir que presento mi candidatura porque amo este club. Tanto su historia, como 
los valores que representa. Quiero parƟcipar en su porvenir. Por tradición familiar nací 
siendo del Levante, soy abonado desde la temporada 2011-2012 y accionista desde 
2019; pero quiero implicarme de manera más profunda en el club que amo y en su 
encomiable labor social.  
 
Desconozco si la corta edad de 24 años posibilita el cumplimiento de los requisitos de 
presƟgio y honorabilidad que se exigen para ser Patrono de la Fundación, pero considero 
que la combinación de la juventud junto con la de las voces más autorizadas puede influir 
posiƟvamente en la acƟvidad de la Fundación.  
 
Asimismo, creo relevante mencionar que actualmente estoy contratado en el reputado 
despacho de abogados Garrigues, mientras termino mis estudios para acceder a la 
profesión. Humildemente, considero que el trabajo que realizo a diario Ɵene una alta 
consideración social. De igual modo, es sinónimo de fiabilidad y buen hacer.  
 
Por todo lo expuesto, esƟmo que poseo un perfil ideal para converƟrme en miembro del 
Patronato. Con la esperanza de que se valore posiƟvamente mi candidatura a Patrono, 
tengan un afectuoso abrazo. 
 

5. VICENTE LATORRE BOLEA 
 
Vicente Latorre (64 años), toda una vida dedicada prácƟcamente al Levante UD, primero 
en la escuela empezando por el MaríƟmo filial del Levante en aquella época, luego en 
sus secciones inferiores, pase por el juvenil y amateur antes de debutar con el primer 
equipo donde estuve jugando toda la década de los 80. 
 



Después de ejercer como jugador y pasado el Ɵempo me propuse fundar la asociación 
de exjugadores del Levante UD de la que soy socio fundador junto con varios amigos 
granotas que cuenta con una anƟgüedad de 25 años. Ello me llevo a involucrarme en 
todos los cambios que se produjeron en el Levante bajo la Ley concursal y entre a formar 
parte de la Fundación como patrono insƟtucional por ser el presidente de los 
exjugadores. Pertenece a la Comisión EjecuƟva de la Fundación donde desarrollamos 
algunos proyectos siempre buscando lo mejor para el Levante UD en Ɵempos muy 
complicados. 
 
La responsabilidad y el amor al club donde me he desarrollado como persona hace que 
en estos momentos otra vez diİciles y con más disponibilidad de Ɵempo me haya 
animado a presentarme como Patrono a la Fundación Cent Anys. Estoy siempre 
dispuesto a poner mi experiencia como exjugador de futbol y como profesional de la 
dirección en todo lo que pueda   ayudar en La Fundación y que sea lo mejor para nuestro 
Levante UD. 
 
Me comprometo a trabajar lo indecible por esta Fundación, tomando las decisiones con 
la máxima responsabilidad, protegiendo siempre todos los valores que como levanƟnista 
me han trasmiƟdo durante mas de 45 años. 
 
 

6. ALFONSO JOSÉ ESTEVAN CASTILLA 
 
Mi nombre es Alfonso José Estevan CasƟlla, poseedor de 6 acciones (19168, 19169, 
19170, 109217, 109218, 109217). Mediante la presente, deseo presentar mi candidatura 
para ocupar una de las vacantes de Patrono de la Fundación Levante UD Cent Anys, 
dentro del Grupo 1 (accionistascon entre 1 y 10 acciones), en el proceso de selección 
abierto por la Junta General de Accionistas del Levante UD, S.A.D. 
 
Mi vinculación con el Levante UD se remonta a la temporada 2011-2012, cuando asisơ 
por primera vez al derbi contra el Hércules en el Ciutat de València. Aquella experiencia 
marcó un antes y un después para mí: desde el primer instante me enamoré del estadio, 
de la afición y de la idenƟdad del club. Mi pasión por el Levante se impuso a una larga 
tradición de valencianismo en mi familia, ya que mi abuelo, mi padre y mi hermano son 
abonados del Valencia CF desde que Ɵenen uso de razón. Sin embargo, desde aquel 
parƟdo supe que mi equipo era el Levante UD. 
 
En la temporada 2012/2013 me aboné por primera vez y, desde entonces, he renovado 
mi pase cada temporada, gesƟonándolo actualmente de manera independiente. Como 
abonado y accionista, me interesa profundamente el crecimiento del club y la 
consolidación de su masa social, por lo que quiero aportar mi compromiso y mis ideas a 
la Fundación. 
 



Si bien no tengo experiencia personal en la gesƟón de proyectos deporƟvos, compenso 
esta falta con mi pasión por el Levante y una firme voluntad de contribuir a su 
crecimiento. Cuento con habilidades en organización, comunicación y gesƟón de 
proyectos, lo que me permite desarrollar estrategias para fomentar la parƟcipación de 
la afición y fortalecer el vínculo entre el club y sus seguidores. Además, tengo una gran 
red de contactos con los que podemos colaborar para uƟlizar sus espacios, proyectos e 
iniciaƟvas en favor de la Fundación y su labor social. 
 
Mi compromiso con la afición y con la comunidad levanƟnista ha quedado reflejado en 
momentos clave, como ocurrió durante la reciente DANA que afectó a la provincia de 
Valencia. En esos días diİciles, estuve en contacto directo con el departamento de 
comunicación del Levante UD, en parƟcular con Purificación Naya, con quien propuse y 
trabajé en la creación de iniciaƟvas solidarias para ayudar a los afectados. Una de las 
ideas planteadas fue fletar autobuses para garanƟzar que los abonados damnificados 
pudieran seguir asisƟendo a los parƟdos, reforzando así el vínculo entre el club y su 
afición en momentos de adversidad. 
 
Uno de mis principales objeƟvos como Patrono sería impulsar la asistencia al estadio y 
aumentar la implicación de la masa social, desarrollando iniciaƟvas que fomenten el 
arraigo y la parƟcipación acƟva de los aficionados. Creo firmemente que la Fundación 
puede jugar un papel clave en este senƟdo, y quiero aportar ideas y trabajo para lograrlo. 
Asimismo, me comprometo a asisƟr a todas las reuniones y actos de la Fundación, 
asumiendo con responsabilidad la tarea de representar y velar por los intereses de 
nuestra afición y nuestro club. 
 
Con esta candidatura, quiero poner al servicio del Levante UD mi dedicación, mi ilusión 
y mi compromiso. Agradezco de antemano la oportunidad de postularme y quedo a su 
disposición para cualquier información adicional. 
 

7. JOSÉ ALBERTO MOLINA HURTADO  
 

Mi nombre es JOSÉ ALBERTO MOLINA HURTADO, tengo 58 años y por la presente 
presento mi candidatura a ser Patrono de la Fundación. EnƟendo que reúno los 
requisitos indicados en el proceso de designación de Patronos, aunque entendí que mi 
cargo no expira hasta marzo de 2025, quisiera presentarme de nuevo como Patrono en 
la próxima Junta General. 
 
Me considero con el presƟgio y honorabilidad requeridos para dicho cargo, no sólo por 
mi trayectoria como abonado y accionista del Club, sino por mi trayectoria profesional 
como empresario y CEO de ANDRÉS MOLINA Y ASOCIADOS SL., y ORGANOVAC SL., por 
mi experiencia en la presidencia de la Fundación ESYCU y muy especialmente por mi 
amor al Levante UD que he intentado demostrar lo mejor que he podido con hechos 
desde el 18/10/24 cuando me elegisteis. Ha sido un año muy convulso, reflejado en una 
gran canƟdad de Comisiones/Patronatos donde he intentado aportar mi experiencia y 



mi dedicación, como en la modificación de los Estatutos. Año de muchos cambios y de 
tristes/desgarradores acontecimientos como la pérdida de Jose Luis Marín y tantos 
afectados, familiares y amigos por la Dana del pasado 29 octubre. 
 
Como prioridad este año he querido conocer de primera mano, disfrutando y 
transmiƟendo a los Patronos desde dentro, muchas de las disƟntas acƟvidades de la 
Fundación. Sobre todo, conociendo las disƟntas Secciones (Masclets, EDI, PC, Tenis de 
Mesa e InfanƟl Orriols) así como las compeƟciones en casa y en la Comunidad 
Valenciana, poniendo mi grano de arena en la gran labor que se hace actualmente y que 
tanto puede hacer en los próximos años consolidando lo hecho hasta ahora y 
parƟcipando en nuevas iniciaƟvas. 
 
Me quiero presentar de nuevo con toda humildad, teniendo en cuenta mi compromiso 
con la Fundación que creo haber demostrado hasta ahora y que, si fuera elegido en la 
próxima Junta General del Club, seguiría con más fuerza, si cabe, dando mi mejor servicio 
a los padres de los 256 usuarios de la Fundación, a sus hijos, a los trabajadores de la 
Fundación, al Patronato de la Fundación y al Club que forman toda una unidad. 
 
A los efectos oportunos sobre los requisitos exigidos para el cargo, soy accionista del 
Levante UD, S.A.D. desde el año 2013, Ɵtularizando cuatro acciones y abonado desde el 
año 2012. Acompaño copia de mi DNI. 
 
De conformidad con lo antedicho, en mi condición de accionista y abonado del Levante 
S.A.D., ruego tengan a bien aceptar mi candidatura a ser Patrono de la Fundación de la 
Comunidad Valenciana Levante UD Cent Anys por el tramo de accionistas entre una y 
treinta acciones. 
 

8. LUIS AVILÉS ALCÁCER  
 

Me dirijo a ustedes con el máximo respeto y entusiasmo para presentar mi candidatura 
como patrono de la Fundación Levante UD. Desde niño, he senƟdo una profunda 
conexión con este club, que forma parte esencial de mi idenƟdad y de mi vida. Como 
abonado número 1615 y poseedor de cuatro acciones, me enorgullece formar parte de 
esta gran familia granota, y me moƟva contribuir acƟvamente al desarrollo y 
fortalecimiento de los valores que el Levante UD representa. 
 
MoƟvación y visión 
Mi principal moƟvación para unirme a la Fundación es fortalecer, si cabe aún más, el 
compromiso del Levante UD con la inclusión de las personas con discapacidad. Creo 
firmemente en el poder transformador del deporte como herramienta de integración y 
en la capacidad del club para liderar iniciaƟvas que derriben barreras y promuevan la 
igualdad de oportunidades. 
 
Experiencia profesional 



Cuento con más de dos años y medio de experiencia como consultor SAP en una 
consultora tecnológica, además de una trayectoria previa en el sector privado. Mi 
formación y experiencia me han permiƟdo desarrollar habilidades clave como la 
resolución de problemas, la gesƟón de proyectos y el trabajo en equipo, competencias 
que estoy seguro serán valiosas para el trabajo como patrono. 
 
Propuesta de iniciaƟvas 
Si tengo el honor de ser elegido patrono, estaré plenamente compromeƟdo con la misión 
de la Fundación, aportando ideas y trabajo desde la humildad. Una de las áreas que me 
gustaría impulsar es la creación de un programa de empleo inclusivo orientado a facilitar 
la inserción laboral de personas con discapacidad en el ámbito deporƟvo, ya sea en 
tareas administraƟvas, logísƟcas o de atención al público, para consolidar aún más al 
Levante UD como un referente en responsabilidad social. 
 
Valores personales 
Soy una persona trabajadora, humilde y con muchas ganas de aportar desde el primer 
día. Creo que los valores personales de esfuerzo y pasión por el Levante UD son el motor 
necesario para contribuir al desarrollo de proyectos significaƟvos. Además, mi 
compromiso con el club no es solo emocional, sino también acƟvo, y mi aspiración a 
adquirir más acciones refleja mi implicación a largo plazo con esta insƟtución. 
 
Conclusión 
Estoy convencido de que, como patrono, puedo aportar un enfoque nuevo y 
compromeƟdo para seguir posicionando a la Fundación Levante UD como líder en 
inclusión social y responsabilidad corporaƟva. Quedo a su disposición para ampliar 
cualquier detalle o comparƟr más sobre mi visión y mi experiencia. 
 
Agradezco de corazón la oportunidad de parƟcipar en este proceso y reafirmo mi ilusión 
por devolver al Levante UD, desde la Fundación, todo lo que me ha dado a lo largo de mi 
vida. 
 

9. XAVIER RIUS  
 

Per la present comunique la meua candidatura al lloc de Patró de la Fundació, en el tram 
d'1 a 10 accions. Manifeste que reunisc els requisits demanats. 
 
MoƟu pel qual em presente: 
Després de més de 50 anys acudint i seguint al Llevant UE i tota vegada que acabe de 
jubilar-me anƟcipadament per beneficis laborals (en Ɵnc 61), dispose de temps per 
assumir responsabilitats i dedicació al club. 
A més del temps disponible, he reunit experiència en tasques i organismes semblants 
que relacione a conƟnuació: 
 
Representacions insƟtucionals i d’elecció popular: 



 Regidor de Picanya del 2011-2015, 2015-2019 i 2019-2023. 
 Diputat Provincial 2015-2019 i 2019 a 2023 (responsable Àrea de Cultura). 
 President de la Comissió de Benestar Social i Cultura de la Diputació del 2015 al 

2023. 
 Membre del patronat de la Biblioteca Nicolau PrimiƟu (2015 a 2019). 
 Membre del patronat de la Fundació Raimon-Analisa (2021 a 2023). 
 Membre del patronat de la Fundació Valenciana d’Estudis Avançats (2015 a 

2023). 
 Membre del patronat de la Fundació Pere Comte (2015 a 2019). 
 Membre del patronat del Museu de Belles Arts Sant Pius V (2015-2019). 
 Membre del patronat de la Fundació Chirivella Soriano de la CV (2015 a 2019). 
 Acadèmic de número de la Reial Acadèmia de Cultura Valenciana (2015 a 2023). 
 Membre del patronat de la Fundació Hospital General de València (2015 a 2023). 
 Membre del Consell de Govern de l’Hospital General (2015 a 2023). 
 Representant corporaƟu en disƟnts consorcis:  

o Consorci per a la Restauració, Conservació i UƟlització del MonesƟr Sant 
Miquel dels Reis. 

o Consorci de Museus de la CV. 
o Consorci d’Artesania de la CV. 

 President del Consell d’Administració de la InsƟtució Alfons el Magnànim (2015 
al 2019). 

 Membre del Consell d’Administració de la InsƟtució Alfons el Magnànim (2019 al 
2023). 
 

Moviments socials, associacions i enƟtats: 
Vinculat, soci o parƟcipant en diverses enƟtats de caire social i cultural que no relacione 
per no Ɵndre molt a vore en la gesƟó/experiència del càrrec de patró, però sí faig constar 
per la proximitat a la xarxa social del territori i la seua pluralitat, elements que crec, cal 
fomentar en el club, per facilitar l'ampliació de la massa social i la seua complicitat. 
 
Organitzacions sindicals i políƟques: 

 Delegat sindical CCOO (1991-2004). 
 Secretari General FSAP-CCOO-PV (1995-2000). 

 
Levante UD: 

 Abonat i accionista (8 accions), número d’abonament 309. 
 Fundador de la Penya TòƟl (2004), sent el seu President fins al 2016. 
 Promotor de les disƟntes iniciaƟves parlamentàries (2007, 2021, 2022) pel 

reconeixement de la Copa del 37. 
 

Com a responsable insƟtucional, organitzador de l’exposició De Granotes, gats i 
Palmeres i l'edició de tres llibres de temàƟca granota: 113 Icones..., Històries d’un 
conqueridor..., El Sant Greal del Llevant.. Copa de la República i el llibre/catàleg de 
l'exposició, a més de disƟnts actes aprofitant l’exposició. 



 
 
TRAMO DE 11 A 30 ACCIONES  
 

10. DANIEL SOLER LEÓN 
 

Me llamo Daniel Soler León, nacido en Valencia en 1973 (51 años). Estoy casado y tengo 
3 hijos. Toda la familia, como no podía ser de otra forma, Ɵenen su abono del Levante 
UD (mi hijo mayor también es accionista). 
 
Considero que mi candidatura es muy apropiada por mi LevanƟnismo desde que iba a la 
exƟnta EGB y por todo lo que puedo aportar a la Fundación por lo que a conƟnuación 
les expongo: 
 
Tanto por mi formación académica, Licenciado en Derecho por la Universidad de 
Valencia y Máster en Dirección Comercial y MárkeƟng por ESIC. Como por mi experiencia 
profesional, desarrollada sobre todo, desde 1998, en una empresa del relieve de 
MAPFRE, donde he desempeñado diferentes funciones a lo largo de mi trayectoria 
profesional, como son la dirección del área de prestaciones de responsabilidad civil o el 
de Responsable Comercial de Empresas, entre otras. 
 
Me considero una persona honesta y de principios. Amante del deporte y especialmente 
del fútbol. Inculcando el deporte en mis hijos. Los mayores juegan en el Patacona CF y 
mi pequeño al Rugby en el CAU. 
 
Soy absoluto admirador de todo lo que hace la Fundación, tuve la oportunidad de ver el 
cortometraje “Maneras de Vivir” y mi hijo mayor vivió la experiencia de una charla en su 
colegio de David Casinos (Le impactó). 
 
Sigo las acƟvidades que realiza la Fundación (Edi, masclets, tenis de mesa, Di-
Capacidad…) Y el trabajo y los éxitos conseguidos deben ser un incenƟvo para, no solo 
su conƟnuidad, sino el incremento de acciones y trabajar para generar recursos que los 
puedan llevar a cabo. 
 
Mis relaciones con empresas (y empresarios) de todo el espectro empresarial (industria, 
servicios, hoteles, etc…) considero que pueden ayudar a conseguir ambos fines: 
Aumentar las acciones de la Fundación y Generar Recursos. 
 
Por úlƟmo, hay que destacar el admirable trabajo llevado a cabo en momentos tan 
complicados para nuestra Ɵerra como los actuales a consecuencia de la Dana, donde, de 
nuevo el Levante UD y su Fundación han desarrollado una labor descomunal haciendo 
un trabajo desinteresado en pro de los que más ayuda necesitaban. 
 
 



 
11. JUAN RAMÓN MONSELL IVARS 

 
Mi nombre es Juan Ramón Monsell Ivars, mi edad es de 58 años. Mi actual situación es 
de pensionista. Anteriormente he desarrollado mi trabajo como empresario y en el 
departamento de arquitectura de una mulƟnacional de fachadas estructurales y 
funcionales de aluminio y derivados. 
 
Soy accionista y abonado del Levante UD desde hace muchos años. Años en los que 
siempre he estado con nuestra enƟdad, tanto en los momentos diİciles como en los 
mejores, acompañando a nuestro equipo en la Tercera, Segunda B, Segunda y Primera 
División, así como a nuestros equipos inferiores y las demás secciones deporƟvas. 
 
Me he presentado a la elección de patrono, con la ilusión de formar parte de la 
Fundación ‘Cent Anys’ del Levante UD, cuyo importante trabajo social, hace que se 
consolide como una de las mejores Fundaciones a nivel nacional e incluso a nivel 
internacional. 
 

12. CÉSAR BARRÓN ESTEBAN 
 

Estoy casado y tengo dos hijas, de 14 y 17 años, ambas socias del Levante UD desde que 
fueron lo suficientemente mayores para acompañarme al estadio. Considero que mi 
candidatura es muy apropiada debido a mi compromiso con el Levante UD desde hace 
más de 30 años, y por lo que puedo aportar a la Fundación, como expongo a 
conƟnuación: 
 
Aunque no nací siendo levanƟnista, ya que mi padre era valencianista, descubrí mi 
pasión por el Levante UD a los 15 años, cuando un amigo me llevó por primera vez al 
campo. Desde ese momento, me cauƟvó el espíritu del club y me converơ en socio. Esta 
pasión se ha mantenido firme durante tres décadas, permiƟéndome asisƟr a momentos 
inolvidables, como el ascenso de 2ªB a 2ªA contra el CasƟlla en la ciudad deporƟva del 
Real Madrid, en La Castellana. 
 
En el ámbito profesional, soy empresario y dirijo una Correduría de Seguros desde hace 
más de 17 años. Mi formación académica como licenciado en Derecho y esta experiencia 
me ha permiƟdo desarrollar habilidades en la gesƟón, la negociación y la creación de 
redes, capacidades que considero valiosas para contribuir a los objeƟvos de la 
Fundación. 
 
Además, tengo conocimiento del ámbito social gracias a mi experiencia como miembro 
de la junta direcƟva de la Asociación La Casa Grande, una organización dedicada a 
ofrecer apoyo a familias en situación de vulnerabilidad en el mismo barrio de Barona. 
Esta experiencia me ha permiƟdo entender la importancia de la inclusión, la solidaridad 



y el impacto posiƟvo que una enƟdad como la Fundación puede tener en nuestra 
comunidad. 
 
Creo firmemente en los valores y el legado del Levante UD. He seguido de cerca las 
iniciaƟvas de la Fundación, como el proyecto EDI, las acƟvidades de inclusión y las 
acciones solidarias, como la destacada labor tras la DANA. Estas actuaciones reflejan el 
compromiso del club con nuestra sociedad, y me encantaría contribuir al crecimiento de 
estos proyectos. 
 
En mi vida personal, siempre he promovido el deporte como una herramienta formaƟva 
y de unión. Ser patrono de la Fundación representa para mí una oportunidad para 
devolver al club y a nuestra comunidad todo lo que he recibido como levanƟnista y como 
ciudadano. Confiando en que tengan a bien esƟmar mi candidatura, me despido. 
 

13. RAMÓN GARCÍA PÉREZ.  
 
Soy Ramón García Pérez, propietario de doce acciones, dos de ellas desde hace más de 
5 años. Mediante el presente correo electrónico, quisiera presentar mi candidatura a 
Patrono de la Fundació Cent Anys. 
 
Existen varios moƟvos por los que mi aportación a la Fundación Cent Anys del Levante 
UD creo que será posiƟva: juventud, formación académica, experiencia, relación con la 
enƟdad en varias áreas, proacƟvidad y entusiasmo. 
 
A mis 37 años, mi currículo académico me convierte en un candidato idóneo para la 
parƟcipación en proyectos del Tercer Sector, en el cual están integradas las fundaciones 
dentro del marco de la Economía Social, dentro del sector insƟtucional de "no mercado". 
Tras mi Diplomatura en Ciencias Empresariales en la Universidad de Valencia, realicé un 
Máster en GesƟón DeporƟva en la Universidad Politécnica de Valencia y en 2021 finalicé 
mis estudios de Máster en Economía Social.  
 
A raíz de ese primer Máster en GesƟón DeporƟva, realicé mi periodo de prácƟcas en el 
Levante UD, tanto en el departamento de comunicación mediante un programa de radio 
semanal en levanteudradio.es ("Juega La Grada", programa semanal con Rafa Grilles y 
Luca DonaƟ), como en el área social, donde a través de Vicente Herrero, hice tareas de 
soporte y voluntariado en la sección de Levante UD-EDI, proyecto que indudablemente 
conocen muy bien al estar integrado en la Fundació; en mi caso corría el año 2014 y el 
progreso del proyecto es tan espectacular como asombroso. 
 
Dentro del marco del Levante UD, soy aficionado desde finales de los años 90, y socio 
del club desde el año 2004 aunque de manera intermitente y cuando mi economía me 
lo permiơa. Durante tres años, también estuve dentro del grupo de voluntariado del 
Levante (desde la temporada en la que surgió, hasta el final de las dos temporadas 
posteriores: recuerdo con cariño desplegar la lona de Europa League en el centro del 



césped, ver la progresión de la sección del Levante de Fútbol Sala, y ayudar de manera 
acƟva al club en diferentes eventos, así como los días de parƟdo). 
 
En cuanto a mi experiencia profesional, la he desarrollado como Responsable Económico 
en enƟdades no lucraƟvas y fundaciones. Hablando estrictamente de fundaciones, he 
trabajado en la Fundación Movimiento Ciudadano, y también en la Fundació Horta Sud, 
con quienes actualmente estoy colaborando acƟvamente como voluntario, en lo 
referente a la gesƟón contable y fiscal del montante de donaciones recibidas a causa de 
la DANA, que supera los dos millones de euros con más de 40.000 donantes únicos entre 
todo lo recaudado, contando con el apoyo, por ejemplo, de los conciertos "Som 
Valencia", y el concierto de Mikel Izal el próximo21 de febrero en Burjassot, entre otras 
muchas acciones realizadas y que están por venir, como el "Germanor Fest". 
 
Actualmente soy el responsable del área económica del Patronato Intermunicipal 
Francisco Esteve, asociación con más de 50 años de existencia, declarada de UƟlidad 
Pública en 1993, que trabaja con personas con discapacidad intelectual a través de un 
centro de atención temprana, un colegio de educación especial, un centro de día, un 
centro ocupacional y diversos programas de apoyo como servicio de apoyo a familias, 
apoyo a la vida independiente, empleo con apoyo y otros, que hace que la enƟdad tenga 
en conjunto un presupuesto anual de en torno a 4,5 millones de euros. Así mismo, cabe 
destacar que muchos usuarios de los diferentes centros y programas de la asociación 
forman parte de la escuela de fútbol de la fundación. 
 
Por todo lo expuesto, creo que estarán de acuerdo conmigo en que mi perfil como 
patrono conjugaría: juventud, experiencia laboral en fundaciones, experiencia técnica, 
teórica y profesionalización con el Máster en Economía Social, aficionado del Levante 
desde hace más de 20 años, idenƟficado con los proyectos que realiza la Fundació Cent 
Anys y con experiencia previa en la colaboración en dichas acciones, conociendo además 
al personal técnico y profesional que trabaja en dichos proyectos. 
 
Por supuesto, quedo a su disposición para aportarles la información, contactos o 
referencias que consideren apropiado y que no he incluido en este correo electrónico al 
considerarlo excesivo respecto a lo demandado. Les agradezco la oportunidad que me 
brindan y la valoración de la presente solicitud.  
 

14. JAVIER IZQUIERDO GALLART 
 
Expongo de forma breve cuáles serían los moƟvos de mi candidatura: 

 Porque para mí sería un honor y hacer un pequeño homenaje a mi abuelo 
Francisco Gallart, jugador del Levante UD en la época que se ganó la Copa de la 
República y a Antonio Román, que era el mejor amigo de mi abuelo y era de la 
familia, ex presidente del Levante UD. 
 



 Porque pertenezco a diversas enƟdades y asociaciones, en una de ellas como 
ejemplo soy coordinador de voluntariado de Payasospital, y lo que tengo claro es 
que, además de ser socio y pertenecer a cualquier organización, para poder 
mejorarla Ɵenes que formar parte de ella e involucrarte en la toma de decisiones 
o en lo que sea posible. 

 
 Porque el Levante, como es en mi caso, se lleva en la sangre y es una cuesƟón de 

familia. Al campo acudimos todos los parƟdos 5 primos hermanos con algunos 
hijos suyos, mi hermano, mi hija y mi madre de 80 años, y esto hay que hacer lo 
posible para que siga ocurriendo, que el Levante UD siga siendo una familia y un 
senƟmiento. 

 
15. MIGUEL ÁNGEL DEL BARRIO DE LA TORRE 

 
Soy Miguel Ángel del Barrio de la Torre, accionista del Levante UD con más de cinco años 
de anƟgüedad. Me dirijo a ustedes con el fin de expresar mi interés y formalizar mi 
solicitud para ser considerado como Patrono de la Fundación Levante UD. Como 
accionista, y tanto por mi labor profesional como arquitecto durante más de veinte años 
dirigiendo mi propio estudio con hasta cinco personas al cargo, como por mi experiencia 
en la gesƟón de la organización de la Asociación cultural fallera que presido, considero 
que tengo la experiencia y el compromiso necesarios para aportar al desarrollo de los 
proyectos que lleva a cabo la Fundación. 
 
El propósito de mi solicitud es poder contribuir de manera acƟva y significaƟva en los 
objeƟvos y valores que la Fundación promueve, en especial en la inclusión deporƟva. 
Creo firmemente en la importancia de seguir fomentando el impacto posiƟvo en la 
sociedad a través del deporte y me gustaría colaborar estrechamente con la Fundación 
en este senƟdo. 
 
EnƟendo que ser Patrono de la Fundación es un compromiso de responsabilidad y 
dedicación, y me comprometo a aportar mi Ɵempo, recursos y conocimientos para 
cumplir con las metas de la Fundación. Estoy convencido de que juntos podemos seguir 
haciendo crecer el legado de la Fundación Levante UD en la comunidad. 
 
Quedo a su disposición para ampliar cualquier información adicional que consideren 
necesaria y espero tener la oportunidad de poder colaborar con ustedes en este 
importante proyecto.  
 
 
TRAMO DE 31 A 100 ACCIONES  
 
 
 
 



16. RICARDO PÉREZ GARRIGUES  
 

Ricardo Pérez Garrigues, nacido el 02/12/1969, y vecino de Foios (Valencia). En cuanto a 
la oportuna moƟvación de mi humilde peƟción, les he de indicar como LevanƟnista, que 
soy abonado y pequeño accionista desde la creación del Levante UD SAD, y actualmente 
sigo siéndolo, junto con mis hijas Marina y Clara Pérez Ros y mi hermano Mario J. Pérez 
Garrigues junto con su hijo David Pérez Chuliá. Todos somos accionistas del Levante UD. 
Soy Ɵtular de 20 acciones, y mis hijas Ɵenen 5 acciones por lo que en total tenemos 30 
acciones. Mi hermano es Ɵtular de 4 acciones, al igual que su hijo, por lo que el total de 
acciones que reúnen los familiares a efectos del cómputo oportuno para el encuadre en 
el grupo al que se accede, es de 38 acciones. 
 
También en el ámbito levanƟnista, he pertenecido al club Ranning Levante UD desde su 
creación, parƟcipando en todo Ɵpo de carreras populares como miembro del Club, 
parƟcipando puntualmente tanto en los entrenamientos semanales como en el maratón 
de Valencia. Una lásƟma que actualmente no exista oficialmente, aunque seguimos 
apuntándonos a carreras por toda la geograİa española con el nombre del Club. 
 
A nivel profesional, soy Abogado en ejercicio del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia 
desde el año 1993, tras la finalización de estudios en la Universidad de Valencia, 
promoción 1987-1992. Ejerzo mi acƟvidad profesional en la ciudad de Valencia.  
 
Tras más de trece años en el despacho de Luis Miguel Romero Villafranca (que fue 
Decano del Colegio de Abogados de Valencia de 1992 a 2002), establecí en 2004 mi 
propio despacho profesional, siendo responsable de la asesoría jurídica de diversos 
Colegios profesionales sanitarios, ponente en diversos Congresos de Derecho Sanitario, 
profesor de diferentes Másters Post-Grado de Odontología y en varios Congresos 
Nacionales de Podología, así como autor de múlƟples arơculos jurídicos en revistas 
especializadas en el ámbito de la responsabilidad profesional. 
 
A nivel personal y como expresión de mi compromiso altruista con diversos ámbitos de 
la sociedad valenciana, soy miembro de la Junta direcƟva del Centro Musical Santa 
Cecilia de Foios, habiendo sido responsable de la Escuela de Música, que cuenta con más 
de doscientos alumnos, y Tesorero de la misma. 
 
He pertenecido a la Junta rectora del equipo de fútbol del Ilustre Colegio de Abogados 
de Valencia (ICAV), parƟcipando en un sinİn de eventos deporƟvos de ámbito nacional 
e internacional. De hecho, parƟcipé en la organización de los parƟdos de fútbol sala en 
la cárcel de Picassent, hace algunos años, trabajando en su organización con el ICAV y la 
Fundación del Levante UD. Mi hija tuvo la fortuna de poder hacer unas prácƟcas como 
estudiante con la escuela de fútbol EDI de la mano de Rafa Grilles, viviendo así de cerca 
la gran labor que se realiza. 
 



Desearía, en conclusión, poder formar parte del patronato de la Fundación del Levante 
UD para poder trabajar de forma altruista en un proyecto ilusionante, en un Club que 
forma parte de mi vida y la de mi familia desde que mi abuelo Mario Garrigues nos 
enseñó a amar al Levante. Guardo con todo respeto y amor su bandera de 1925 (que 
cedí para la exposición en el Museo Etnográfico recientemente). Gracias a él, toda mi 
familia es del Levante UD y por ello, poder ser parte de la Fundación del Levante sería la 
mejor acción posible con la que podría honrar su memoria y conƟnuar su camino. 
 

17. PEDRO LIZONDO SIGUERO  
 

Soy PEDRO LIZONDO SIGUERO. Sirva este correo para presentar mi candidatura a 
patrono de la fundación, para el tramo de accionistas de 31 a 100, de acuerdo con los 
estatutos de la fundación deben computarse, además de las mías, las acciones de las 
siguientes personas: 
 
ENRIQUETA REQUENI LOPEZ CONYUGUE 
ANDREA LIZONDO REQUENI HIJA 
PABLO LIZONDO REQUENI HIJO 
LAURA LIZONDO REQUENI HIJA 
 
Soy accionista y abonado con más de 5 años de anƟgüedad en ambas condiciones. Los 
moƟvos por los que creo que debo ser elegido son, en primer lugar, porque pertenezco 
a familia levanƟnista de 3 generaciones, y en segundo porque creo que tengo 
conocimientos y experiencia, acumulados tanto en mi vida académica como profesional, 
que pueden ser úƟles a la fundación.  
 
Significar, además, que en mi relación con el mundo levanƟnista, durante los úlƟmos 
años he sido responsable económico de una de las candidaturas que se presentaron para 
renovar el consejo de administración, he sido asesor económico del FROG en el 
patronato de la fundación, he sido asesor económico de las PENYAS DEL LEVANTE UD y 
he parƟcipado acƟvamente en la negociación del contrato entre la Fundación y el 
Inversor, habiendo sido nombrado por el patronato miembro del comité negociador.  
 
Creo que durante este Ɵempo he demostrado mi implicación en defender el futuro de la 
fundación y en conseguir que llegue a ser una fundación plural y representaƟva de la 
mayor parte de las sensibilidades del LevanƟnismo. Un saludo. 
 

18. EVA BLASCO GARCÍA  
 

Eva Blasco García, por la presente me permito presentar mi candidatura para formar 
parte del Patronato de la Fundación Levante UD Cent Anys. Lo hago con la saƟsfacción 
de pertenecer a una familia que, durante 4 generaciones, lleva el Levante UD en su 
corazón, no solo como un equipo de fútbol, sino como una insƟtución que representa 
los valores del esfuerzo, la unión y el compromiso social. 



 
Desde que tengo memoria, el Levante UD, ha sido una parte fundamental de mi entorno 
familiar. Nuestros vínculos con el club se han transmiƟdo entre generaciones, 
consolidando un legado que he tratado de honrar como abonada y accionista. 
Actualmente, a través de la empresa que dirijo, en mi calidad de consejera delegada, 
EUROPA TRAVEL, S.A. (A-46.102.851), poseemos 60 acciones del Levante UD, 
coherentemente con mi implicación personal y la de mi familia con la insƟtución, y con 
mi voluntad de contribuir acƟvamente en su crecimiento y consolidación. 
 
A lo largo de los años, he tenido el privilegio de ver crecer al Levante UD desde diferentes 
perspecƟvas, acompañándolo en sus triunfos y superando con él los momentos diİciles. 
Esta experiencia me moƟva ahora a dar un paso más y aportar mi conocimiento, trabajo 
y dedicación al servicio de la Fundación. 
 
Mi candidatura no solo se fundamenta en mi amor por el club, sino también en mi deseo 
de contribuir acƟvamente a las iniciaƟvas de la Fundación. Creo firmemente en el trabajo 
que se ha realizado para fomentar la inclusión, la igualdad y la solidaridad, y estoy 
convencida de que puedo aportar ideas y esfuerzo para que estos logros sigan creciendo. 
A lo largo de mi carrera, he desarrollado competencias en gesƟón empresarial, liderazgo 
de equipos y desarrollo estratégico, que considero aplicables para la gesƟón y el 
desarrollo de proyectos dentro de la Fundación. Mi experiencia en organizaciones 
empresariales y mi papel en enƟdades como la Confederación Empresarial CEV, que 
presido en la provincia de Valencia, o la Cámara de Comercio de Valencia, de cuyo pleno 
formo parte, me han permiƟdo tejer una red de contactos empresariales que podría ser 
valiosa para la Fundación. 
 
Con esta candidatura, quiero poner mi experiencia y mi compromiso al servicio de la 
Fundación, contribuyendo a que siga siendo un referente en responsabilidad social y en 
la defensa de los valores que nos idenƟfican como levanƟnistas. 
 
 
TRAMO DE 101 ACCIONES O MÁS  
 

19. PABLO GUINOT BARONA  
 

Me dirijo a ustedes con el propósito de presentar mi candidatura para formar parte del 
Patronato de la Fundación de la Comunitat Valenciana Levante UD Cent Anys. Como 
apasionado del fútbol y, en parƟcular, del Levante UD, considero que mi experiencia y 
compromiso pueden contribuir de manera significaƟva a la misión y objeƟvos de la 
Fundación.  
 
A lo largo de mi trayectoria profesional, he desarrollado habilidades y competencias en 
gesƟón empresarial, liderazgo, finanzas o dirección de personas, todas ellas que 
considero pueden aportar valor a la Fundación. Mi vinculación con el levanƟnismo no 



solo radica en mi afición en el plano deporƟvo, sino en mi convicción de que el deporte 
en general es una herramienta poderosa para la integración, la educación y el desarrollo 
social.  
 
Tal como siempre he intentado transmiƟr a mis hijos y a las personas que me rodean, 
enƟendo el deporte no sólo como una pasión, sino como una plataforma para el 
desarrollo de la sociedad y la transmisión de valores como el esfuerzo, la solidaridad, el 
compromiso o el respeto. La labor que ha venido realizando la Fundación en los úlƟmos 
años encarna todos estos valores, además, en su calidad de accionista de referencia del 
club, debe ser garante de que estos principios sean también promovidos y vividos en 
cada uno de los equipos de la sección deporƟva del club, siendo el mejor ejemplo de 
éstos frente a la sociedad.  
 
Estoy convencido de que, a través del trabajo y el compromiso con los valores de la 
Fundación, podremos seguir impulsando proyectos de gran impacto para nuestra 
sociedad, de modo que conƟnue siendo el mayor orgullo para nuestra afición.  
Por todo lo expuesto anteriormente, presento mi candidatura a formar parte del 
Patronato y poder contribuir con mis conocimientos, compromiso y dedicación a la labor 
y adecuada gesƟón de la Fundación Levante UD Cent Anys. Quedo a su disposición para 
ampliar cualquier información que consideren necesaria. Agradezco de antemano su 
Ɵempo y consideración. 
 

20.   FÉLIX LURBE PÉREZ  
 

Me dirijo a ustedes con mucha ilusión para presentar, una vez más, mi candidatura como 
patrono de la Fundación. Me llamo Félix Lurbe Pérez, nací en Valencia en 1952 y, como 
no podía ser de otra manera, el Levante UD ha formado parte de mi vida desde siempre. 
Actualmente resido en Puzol y tengo 178 acciones del club en propiedad. 
 
Soy empresario y desempeño funciones en la dirección de Carnes Félix, S.A. A lo largo 
de mi trayectoria, he aprendido la importancia del compromiso, la dedicación y el trabajo 
en equipo, valores que sin duda encajan con la misión de la Fundación. 
 
En el ámbito personal, estoy casado y tengo dos hijos, todos ellos levanƟnistas de 
corazón. En nuestra familia, el fútbol y los valores que transmite el deporte son 
fundamentales en el día a día. Poder contribuir a una enƟdad que trabaja para fortalecer 
estos principios sería un auténƟco orgullo para mí. 
 
Estoy convencido de que mi perfil puede aportar mucho a la Fundación, no solo por mi 
pasión por el Levante UD, sino también por mi capacidad para generar nuevas 
oportunidades. Gracias a mis relaciones con empresas y empresarios de diversos 
sectores (industria, servicios, hostelería, etc.), creo que puedo contribuir 
significaƟvamente en dos áreas clave: 



 
 චඡImpulsar y ampliar las acciones de la Fundación. 
 චඡGenerar recursos para fortalecer y expandir sus proyectos. 
 
Además, quiero poner en valor la extraordinaria labor social de la Fundación, 
especialmente en momentos diİciles para nuestra Ɵerra, como los recientes efectos de 
la Dana. Una vez más, el Levante UD y su Fundación han demostrado su compromiso 
con la sociedad, trabajando de manera incansable en favor de quienes más lo 
necesitaban. Este espíritu solidario es lo que hace grande a nuestra insƟtución y lo que 
me moƟva a seguir contribuyendo a su crecimiento. Conİo en que consideren mi 
candidatura y quedo a su disposición para ampliar cualquier información que necesiten.  
 

21.    JOSÉ MARÍA LÓPEZ CARAVACA BOLUDA 
 

Me pongo en contacto con ustedes para presentar mi candidatura al patronato de la 
fundación del LEVANTE U.D. por lo que a conƟnuación expondré los moƟvos por los 
cuales considero que debería ser elegido.  
 
"EsƟmada junta, soy José María López-Caravaca Boluda. Criado en las gradas del Ciutat 
de Valencia, en el amor a nuestros colores. Abonado desde que nací el 1988. Accionista 
y colaborador de la fundación. Así mismo también tengo un hijo accionista y con el 
carnet souvenir pues lo inscribí en el club antes que en el registro civil. Por todo esto y 
por la tradición familiar de vinculación con el Levante U.D., me gustaría presentarme a 
las elecciones del patronato para poder aportar mi colaboración e implicación. Espero 
sus noƟcias con impaciencia y sobre todo con ilusión. Muchas gracias” 
 

22. MIGUEL ÁNGEL RUIZ SANAHUJA  
 

Soy Miguel Ángel Ruiz Sanahuja, nacido en Valencia el 2 de octubre de 1957, empresario, 
socio y abonado desde 1967, accionista desde su consƟtución como sociedad anónima 
deporƟva, siendo parơcipe acƟvo en el proceso de su consƟtución y de la venta de 
acciones de la sociedad posteriormente.  
 
A lo largo de mi vida he ocupado diversos cargos en el club: direcƟvo y consejero. 
 
Me presento para patrono con la intención de aportar mi granito de arena y experiencia, 
trabajando para hacer cada día más grande esta nuestra fundación 100 anys. 
 
Sin extenderme más, creo que todo el mundo levanƟnista conoce mi profundo 
senƟmiento granota desde que tengo uso de razón. 
 

23. VICENTE COSIDO CARLES 
 



D. Vicente Cosido Carles, accionista del Levante UD SAD, formado como consultor 
financiero y gestor de cuentas. EXPONGO: 
 
Como levanƟnista de cuna, siendo la tercera generación "granota", perpetuándose con 
mi hijo, el profundo respeto y cariño por la enƟdad levanƟnista, nuestro querido club. 
He pertenecido a la dirección de la delegación de peñas en diferentes etapas, llegando a 
presidirla. Actualmente presido la peña "Paquito Fenollosa" y estoy involucrado tanto en 
el FROG, como en la Delegación. 
 
Por todo ello, me marco como objeƟvos: 
. Conseguir un club saneado económicamente  
. Transparente, plural y con capacidad de atender todas las voces. 
. Un club consolidado con las nuevas tecnologías. 
 
Para despedirme, darles las gracias y asegurarles que no cesaré en el empeño de 
conseguir un club de futuro, respetuoso con nuestras raíces.  
 


